

## Adapei et les Nouelles : le mariage est sur les rails



*Une assemblée fournie hier après-midi, à l'Adapei, réunie dans l'amphithéâtre du lycée du Sacré-Cœur, à Saint-Brieuc.*

L'Adapei, qui emploie 1 200 salariés, et Les Nouelles, 160 salariés, préparent depuis un an leur fusion (*Ouest-France* d'hier). Les assemblées générales des deux structures, qui accompagnent les personnes handicapées, ont eu lieu hier. Elles ont toutes deux approuvé le projet de mariage, qui se réalisera donc.

« Ce qui est important, dit Jacky Desdoigts, directeur de l'Adapei, ce n'est pas de savoir si dans dix ans telle entité existera encore. Mais bien de savoir que le service existera toujours. Que nous construisons une réponse collective, pour l'intérêt général. »